



# Totem série **Domina L health**

*Domina L health series totems*

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Idéal pour transmettre des contenus multimédias promotionnels et informatifs personnalisés, qui capturent l'attention du public et améliorent l'expérience d'achat, le totem Domina L Health est caractérisé par une élégante structure en méthacrylate et par un distributeur automatique de gel. Doté d'un écran professionnel Samsung, c'est un produit extrêmement polyvalent, capable de s'adapter à tous les besoins d'espace et d'image. La structure, transparente et légère avec une profondeur de seulement 7 cm, en favorisant ainsi l'association esthétique à de nombreux contextes. Ils sont prêts à l'emploi et faciles à gérer grâce au logiciel d'affichage dynamique "MagiInfo" qui permet de diffuser du contenu directement de votre ordinateur.

*Ideal to show personalized promotional and informative multimedia contents, which capture the public's attention and enhance the shopping experience, totem Domina L Health is characterized by an elegant methacrylate minimal structure and automatic gel dispenser. Provided with a Samsung LED monitor, it is an extremely versatile product, able to meet all needs of space and image. The structure, only 7 cm deep, is transparent and light, thus favouring aesthetic combinations to various contexts.*

# Totem série **Domina L health**

*Domina L health series totems*



# Totem série **Domina L health**

*Domina L health series totems*

<b>NOM DU PRODUIT</b> <i>product name</i>	<b>Domina L 32</b>
<b>TAILLE (larg, haut, prof)</b> <i>dimension (width, height, depth)</i>	76 x 200 x 7 cm
<b>BASE</b>	58 x 50 cm
<b>POIDS</b> <i>weight</i>	~ 78 kg
<b>ÉCRAN</b>	32"
<b>FONCTION TACTILE</b>	/
<b>HARDWARE</b>	Lecteur Samsung
<b>NOTES</b> <i>notes</i>	Structure en méthacrylate <i>Methacrylate frame</i>

# Totem série **Domina L health**

*Domina L health series totems*



Pellicule  
adhésive  
*Adhesive film*

## Personnalisation *Customization*

La structure de la série Domina L peut être entièrement décorée avec des éléments graphiques attrayants ou personnalisés avec la reproduction de votre logo sur pellicules adhésives imprimées et découpées permettant une communication innovante liée à l'identité de votre marque.

*The structure of the totems Domina L series can be entirely decorated with captivating graphic elements or personalized with the reproduction of one's logo in printed or adorned adhesive film, which allows innovative communication on the market related to one's brand identity.*



DominoSistemi Srl  
**T.** +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727  
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com/fr](https://www.dominodisplay.com/fr)

